

4 de mayo 2023.

NOTA DE PRENSA

DIRECTOR MIGRACIÓN RECORRE ZONA FRONTERIZA E IMPARTE INSTRUCCIONES A PERSONAL DE LA INSTITUCIÓN

El funcionario aseguró que esas son las instrucciones precisas del propio presidente de la República, Luis Abinader, en cumplimiento a las políticas migratorias que impulsa el Gobierno dominicano.

Elías Piña. - El Director General de Migración, Venancio Alcántara, realizó un recorrido de inspección en la zona fronteriza, en la franja de Elías Piña, donde impartió instrucciones precisas al personal de la institución apostados en el área, a contrarrestar de terminantemente el flujo migratorio irregular.

Durante su recorrido de supervisión, el titular de Migración instruyó además a los equipos de interdicción migratoria, supervisores y subdirectores provinciales, a seguir actuando apegados a la ética, las normas y en el marco del respeto a los derechos humanos.

El funcionario aseguró que esas son las instrucciones precisas del propio presidente de la República, Luis Abinader, en cumplimiento a las políticas migratorias que impulsa el Gobierno dominicano.

Además, Venancio Alcántara se reunió con autoridades locales de la zona y fuerzas militares apostadas en la frontera, con quienes intercambió experiencias y socializaron sobre distintas iniciativas que se implementan de manera estratégica para contrarrestar la trata y tráfico de personas, mantener el orden público y garantizar la paz en el territorio nacional.

Finalmente, instó a los equipos de acción de la Dirección General de Migración, a trabajar de manera mancomunada y en especie de hermandad con los miembros del Cesfront, el Ejército Dominicano y todas las demás fuerzas de tarea e inteligencia apostadas en la frontera, tras recordarle que todos están trabajando con el mismo propósito, que es salvaguardar la paz y la soberanía nacional de este lado de la isla.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN